MAS DEPORTE

Susana Celorio refuerza al Mavi La Calzada

BALONMANO FEMENINO

:: I. Á. Susana Celorio reforzará la plantilla del Mavi La Calzada. La pri-mera línea, que vuelve al balonmano tras varios años de inactividad, aportará experiencia a la plantilla fa-bril. La gijonesa, formada en la cantera del colegio Begoña, había desechado la propuesta de regresar a la competición en anteriores ocasiones.

El TSK Roces organiza la novena edición del Torneo Giovanni

FUTBOL REGIONAL

:: I. Á. El TSK Roces organiza en su feudo, Covadonga, la novena edición del Torneo Giovanni, en memoria del jugador del club gijonés falleci-do en un accidente de tráfico. La competición se disputará el viernes, a partir de las seis de la tarde, en for-mato de triangular y los adversarios del cuadro anfitrión serán el Ceares y el Internacional cántabro.

El Piles vence a Reculta y se medirá en semifinales a la Peña Rozadas

: I. Á. El Piles derrotó (14-6) a Reculta en la mejor partida del Torneo Internacional de la Feria de Muestras para asegurarse un hueco en la semifinal, que disputará el viernes ante la Peña Rozadas. En categoría infantil, Cristian venció (10-8) a Ri-chard. Hoy,a las 18 horas, se inaugu-ran las semifinales con el duelo entre El Biche y La Venta Los Pobres.

El Jofemesa Oviedo cae ante el Aula Cultural

BALONMANO FEMENINO :: C. T. T. El Jofemesa Oviedo Balon-mano, que dirige Alfredo Rodríguez, se vio claramente superado ayer en su segundo amistoso, que le midió al Aula Valladolid (19-34) en el polideportivo de Vallobín. Por el Jofemesa jugaron Marta Blanco, Sara García, Sara (2), Nuria (3), Celia (5), Aida Palicio (3), Pitu -siete inicial-, Irene (3), Alicia (1), Ma-ría Hevia, Aitana (2), Inés, Lucia, Marta Ordóñez, Sarai y Raquel.

El grupista Álex Rey disputará con España el **Eurohockey Masters**

HOCKEY :: I. Á. Álex Rey defenderá los inte-reses de la selección española en categoría +45 que participará en el Eurohockey Masters a partir del 22 de agosto. El jugador del Grupo Covadonga se medirá, junto al resto de sus compañeros, a Italia, Gales e Inglaterra en la fase de grupos del tor-neo, que se disputará en la localidad de St. Albans, al norte de Londres.

El Grupo Covadonga abre la pretemporada con bajas en Valladolid

BALONMANO

Los grupistas juegan hoy ante el favorito para el ascenso a Asobal y mañana se presentan en el Braulio García ante el Bidasoa

"PD

GIJON. El conjunto del Grupo Covadonga, que jugará esta tempora-da en la División de Honor Plata después de seis años, debutará en pretemporada hoy ante el Atlético Valladolid en el I Trofeo Diputación. El encuentro se disputará a las ocho de esta tarde en el polideportivo del municipio pucelano de

El conjunto gijonés acude a tierras castellanas en cuadro. Por distintos motivos, los porteros Dani García y Emilio Vallado, el extremo Javi Ancizu, el lateral Pablo Fernández y el zurdo Fernando Manuel serán baja para este primer test, en el que tampoco estará el central Víctor Álvarez, que sigue recuperándo-se de la lesión de rodilla que sufrió con el Puerto Sagunto al inicio de la pasada campaña en la Liga Asobal. En ese contexto, el técnico Che-

chu Villaldea se toma el partido a modo de rodaje «tras estas tres primeras semanas de entrenamiento en las que todo el equipo ha trabajado muy bien». De los nuevos fichajes actuarán hoy en Valladolid el que fuera portero internacional Jorge Martínez, que curiosamente vuelve a la ciudad en la que debutó como jugador profesional en la máxima categoría después de su paso por el desaparecido Deportivo Gi-

jón. El meta gijonés coincidió, entre otros, con balonmanistas históricos como Iker Romero y Fernando Hernández, que fueron campeones del mundo con la selección española. Otras nuevas incorporaciones, como el extremo derecho Samuel Pérez y el lateral Jano, se enfundarán la elás tica grupista por primera vez.

Estreno en el Braulio García Por contra, Villaldea recuperará efectivos para el partido de mañana ante el Bidasoa (20 horas, Braulio García), en el que la afición local podrá seguir las evoluciones de los nuevos fichajes, salvo el mencionado Víctor Álvarez

El Atlético Valladolid, que tomó el relevo del histórico conjunto de balonmano de la capital castellana, es el máximo favorito para el ascenso, objetivo que se le escapó por muy poco la pasada campaña en Santander. Ha reforzado su plantilla con el central Diego Camino, motor del Vi-lla de Aranda los últimos ejercicios en la élite, y con el portero Xavi Díaz, toda una garantía para un equipo pucelano en el que destaca también el veterano Delgado Ávila y el meta cubano Rey.

Ruth Beitia lidera un equipo español sin asturianos en los Mundiales de Pekín

ATLETISMO

MADRID, Ruth Beitia, la mejor atleta española de todos los tiempos, viajará a los Mundiales de Pekin al frente de un equipo español formado por 39 atletas, en el que sobresale la figura del marchador Jesús Ángel García Bragado, que batirá el récord mundial de presencias, con la undécima.

No habrá representación astu-riana ya que Estela García no estará el relevo 4x100 al no clasificarse el equipo español y Carlos Alon-so, subcampeón de España de 1.500,

no obtuvo la mínima. El director técnico de la Federación Española, Ramón Cid, formó el equipo entre atletas que han con-seguido la marca mínima (32 en total, 22 hombres y 10 mujeres) y los recalificados por la IAAF en función del ránking mundial (7,4 hom-

bres y 3 mujeres). En 1.500, la prueba más carismática en el atletismo español, fi-nalmente podrán ir tres a Pekín: uno con mínima (David Bustos) y dos repescados (Adel Mechaal y Víctor Coπales).

Dos de los que contaban con mínima no podrán participar, por le-sión, en los campeonatos que se disputan del 22 al 30 de agosto: Dia-na Martín, bronce europeo en 3.000 obstáculos, y Eusebio Cáceres, cuarto en longitud en los últimos Mun-

Los siete repescados han sido admitidos por la IAAF «de una lista más amplia propuesta por la Federación Española, basada en el es-tado de forma mostrado en los recientes Campeonatos de España de Castellón, en las últimas com-peticiones y en la secuencia de marcas obtenidas por cada atleta esta temporada en relación con la mi-nima oficial de participación y en el ránking mundial de 2015», ex-

plica la Federación Española. El discóbolo Loy Mikel Martínez, de origen cubano y recientemente nacionalizado español des-pués de residir casi diez años en España, ha obtenido el permiso de la IAAF para ser incluido en el equi-po español

La Semana Asturiana de Vela se reanuda hoy con la regata inversa

VELA

GLICN. Después de que la ausencia de viento obligase a suspender la jornada del martes, la decimoséptima edición de la Semana As-turiana de Vela se reanuda hoy con su segunda prueba. Más de 10 embarcaciones participan en la rega-ta inversa entre Gijón y Luanco, una de las más esperadas de la competición organizada por el Club Marítimo de Luanco.

La regata inversa se caracteriza por la salida, que se realiza de forma escalonada en función del tipo de embarcación. Al participar naves de diferentes tipos y dimensiones, en la salida se aplica un coeficiente para igualar la prueba. El ganador será aquel que cruce en primera posición la lí-nea de meta, situada en Luanco La organización espera viento de 20 nudos en la segunda prueba de una Semana Asturiana de Vela que se reanuda el sábado.

Leonardo Medal se adjudica el triunfo en la prueba grande

HIPICA

Carolina Contaez, Pablo Suárez y Paula Fernández fueron en el Chas los otros vencedores de la jornada

L. A.

ੀਮਹੇਮ. Leonardo Medal fue el gran triunfador de la jornada de ayer en el Chas, en el que se celebraban las pruebas para jinetes con jóvenes caballos, así como los grandes caballos con jinetes más bisoños, a modo de preámbulo para el concurso de saltos de cuatro estrellas que acogerá el recinto hípico gijonés este fin de semana.

El asturiano, a lomos de 'El Nora MQ', se llevó la victoria en la prueba de 1,10 metros, sentimiento victorioso que compartió con Carolina Contaez, triunfadora formando bi-nomio con 'Cairo T' en la competición de un metro, Pablo Suárez ('Vi-llarina II de Valgrande) y Paula Fernández ('Mika') saborearon las mieles de la victoria sobre 0'80 y 0'50



Una amazona salta un obstáculo, ayer, durante las pruebas. :: 🗀 манью

metros respectivamente, en un recorrido que fue diseñado por el jefe de pista internacional Isidro Suárez. Las pruebas, enjuicidas por jueces de categoría nacional, se vieron acompañadas por un fantástico ambiente hípico, en el que disfrutaron tanto padres como el numeroso público presente. En la categoría de Po-nis A, Pablo Medal Rionda conquistó la victoria a lomos de 'Meme Pascual' y Leonardo Medal Rionda, for-mando binomino con 'Nectarina', lo logró en Ponis B. La competición continúa esta tarde, a partir de las